



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Juan Bautista Juan: "Los vinarocenses se han acercado con la confianza de saber que el PP es el único partido capaz de sacar a nuestra ciudad de la crisis"

Más de 130 ciudadanos hacen llegar sus propuestas para mejorar Vinaròs

Vinaròs 19-12-2010

El portavoz del Partido Popular de Vinaròs y candidato a la Alcaldía, Juan Bautista Juan, ha realizado un primer análisis de la jornada llevada a cabo ayer por Nuevas Generaciones de Vinaròs bajo el lema "Alcalde por un día" y que pretendía ser un instrumento para que los ciudadanos transmitieran de primera mano sus propuestas, proyectos y sugerencias con vistas al programa electoral del próximo mes de mayo.

Juan destacaba que "han sido más de 130 personas las que nos han dado su opinión, sus puntos de vista, sus proyectos y preocupaciones y ahora es momento de analizar esas demandas y ofrecer a los ciudadanos una respuesta que genere ilusión entre los ciudadanos"

El portavoz popular ha afirmado que "el programa del Partido Popular estará centrado en las necesidades reales de los vinarocenses porque vamos a ofrecer un proyecto de ciudad que tendrá en como eje central y vertebrador a los vinarocenses. El Partido Popular dará respuesta, con un gobierno eficaz, a los problemas del día a día que son los que más preocupan y molestan a las personas."

Del primer análisis realizado Juan ha señalado que "problemas como la limpieza de la ciudad y la seguridad ciudadana han sido recurrentes en la mayoría de las respuestas que nos han ofrecido su opinión. Los vinarocenses han mostrado claramente su descontento con la gestión del PSOE-PVI en estos temas y serán prioridades en la próxima legislatura."

Para concluir Juan ha manifestado que "tras el éxito de esta primera jornada no descartamos realizar más encuentros como este con los ciudadanos porque nuestra intención es estar junto a ellos para que sean los verdaderos protagonistas del cambio que se producirá el próximo mes de mayo en Vinaròs."